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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO 2024 
     COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

 

Aos onze dias do mês de novembro do ano de 2024, às 9h, compareceram para a décima primeira reunião referente ao corrente exercício, 
atendendo a convocação da Presidência/Gestor dos Recursos, os seguintes membros designados por meio da Portaria 031/2024: o Sr. Alberto 
Zampaglione, Sra. Solange Dutra, Sra. Danielle Villas Boas Agero Corrêa por vídeo conferencia e o Senhor Atos Gabriel Braga V entura, o Sr. 

Rodrigo Serpa Florêncio para deliberarem em reunião ordinária em atendimento ao art.79 da Lei Complementar Nº 141/2018, sobre a pauta a 
seguir: A) Cenário macroeconômico: BARCLAYS – Em relatório no sábado, o banco britânico escreveu que as eleições americanas sempre 
foram monitoradas com atenção pela comunidade internacional, “mas, desta vez, representam uma incerteza particularmente elevada para a 

economia mundial”. Seus analistas citam um ambiente com dados econômicos ainda voláteis, dúvidas sobre a sustentabilidade do crescimento 
da atividade, e dúvidas quanto ao rumo dos juros. Segundo eles, as políticas de Trump podem perturbar “profundamente” a economia global.  
Em especial, o Barclays adverte sobre os planos do republicano de elevar as tarifas para importações da China em 60%. Os merc ados de 

Treasuries ainda projetam uma probabilidade maior de que o republicano vença a disputa pela Casa Branca, avaliam os analistas  do UBS 
Global Research. Mas eles esperam nova alta dos juros se Trump vencer com maioria na Câmara e no Senado. Enquanto os índices em Wall 
Street caíram, mostrando cautela com a eleição, os papéis da Trump Media saltaram 12,37%. “Os mercados estão marcando passo neste 

momento”, declarou Jim Lebenthal, estrategista-chefe de ações da Cerity Partners. “Eles não sabem quem será eleito. Todos nós vamos nos 
sentar e assistir a esse filme.” Já a consultoria inglesa TS Lombard alertou que os ativos dos emergentes podem ter grande vo latilidade no 
caso de vitória de Trump, já que esses mercados precificam apenas 30% de chance de vitória do republicano. B) Evolução da execução do 

orçamento do RPPS ate a competência outubro: Na data de 29/12/2023 foi publicada a Lei Orçamentária Nº 6.802 que estima a Receita e 
Fixa a Despesa do Município de Nilópolis para o exercício de 2024 que estima a receita na ordem de R$ 94.300.000,00 (noventa e quatro 
milhões e trezentos mil reais) e fixava a despesa em R$ 95.800.000,00 (noventa e cinco milhões e oitocentos mil reais). Nota-se por oportuno 

uma diferença entre receita e despesa, que se refere à despesa com benefícios do Ibascann que é suportado por uma transferência financeira 
oriunda da Prefeitura, tendo sido arrecadado, até o dia 31 de outubro o montante de, R$ 78.254.526,05 (setenta e oito milhões , duzentos e 
cinqüenta e quatro mil, quinhentos e vinte e seis reais e cinco centavos). Do total fixado, já foi empenhado R$ 77.500.778,76 (setenta e sete 

milhões, quinhentos nove mil, setecentos e setenta e oito reais e setenta e seis centavos), liquidado R$ 64.092.177,93 (sessenta e quatro 
milhões, noventa e dois mil, cento e setenta e sete reais e noventa e três centavos) e pago R$ 59.303.040,61 (cinqüenta e nove milhões, 
trezentos e três mil, quarenta reais e sessenta e um centavos), tendo suas movimentações orçamentárias e financeiras evidenciadas em 

relatórios disponibilizados pela diretoria financeira em sistema próprio de contabilidade e no portal da transparência. C) Dados atualizados 
dos fluxos de caixa e dos investimentos, com visão de curto e longo prazo: A diretoria financeira informa o saldo disponível em contas na 
data de 31 de outubro: no Banco Santander R$ 9.004,80 Banco CEF Atuarial R$ 2.997.990,78 Banco CEF conta de contribuições R$ 

16.830,79 banco Itaú taxa de administração R$ 11.604,99, banco Itaú contribuições R$ 0,00, Banco do Brasil R$ 0,00 e saldo aplicado no valor 
de R$ 51.168.839,81 sendo deste total, R$ 3.563.985,24 refere-se ao total aplicado em contas da taxa de administração, estando aplicado R$ 
2.716.400,34 no fundo Institucional Referenciado DI, R$ 401.061,52 no fundo CEF GESTÃO ESTRATÉGICA e R$ 446.523,38 no fundo CEF 

IPCA IDKA 2 A. D) Propostas de investimentos e respectivas análises técnicas, que deverão identificar e avaliar os riscos de cada 
proposta, incluídos os riscos de crédito, de mercado, de liquidez, operacional, jurídico e sistêmico: A diretoria financeira informa que 
durante o mês de outubro não houve oportunidades de investimentos. Entretanto esta sendo deliberado o credenciamento de bancos públicos 

para possível aporte em fundos referente ao Art.7 I A. Foi deliberado que não houvesse aportes ao fundo IMA b5+, o que já não era realizado 
desde maio/2024, tendo em vista sua performance negativa durante a maior parte do ano. E) Análise da execução da política de 
investimentos: Este item tem como base o relatório emitido pela consultoria financeira Crédito & Mercado Gestão de Valores Mobiliários 

LTDA, referente ao mês de outubro. F) Política de Investimentos de 2025: No ultimo dia 29 recebemos a visita do Sr. Bruno da Consultoria 
Crédito e Mercado que apresentou a minuta da política de investimento para o ano de 2025, sendo providenciado abertura do processo de Nº 
2024/11/432. A Consultoria também apresentou plano de ação para o comitê de investimento que está apreciado para posterior deliberação e 

publicação. Salientamos que essa visita foi muito proveitosa para que os membros deste comitê possam se familiarizar sobremaneira a 
respeito de tais documentos. Durante a análise dos percentuais propostos para a política de investimentos, foram questionados os fundos do 
Art. 7 I A, Art. 7 IV, Art. 7 V B, Art. 8 I, Art. 8 II e Art. 9 III, a respeito da metodologia de escolha dos percentuais para investimento. Foi 

deliberado que seja realizada uma consulta formal por email à Crédito e Mercado, a fim de responder esses questionamentos, e dar base ao 
Comitê para a definição dos percentuais em reunião extraordinária. G) Assuntos diversos: Foi deliberado que a partir desta reunião, todos os 
documentos deverão ser preferencialmente assinados de forma digital. Finalizado todos os conteúdos pautados e nada mais tendo a tratar, 
este comitê declara encerrada a presente reunião. 
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